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令和５年第１１回京田辺市教育委員会定例会会議録 

 

日 時 令和５年１１月１５日（水）午前１０時００分 開会 

                 午前１０時４０分 閉会 

場 所 京田辺市役所３０５会議室 

 

会議日程 

日程第１  教育行政報告  

日程第２  報告第１７号 市立保育所・こども園における副食費の引

上げについて 

日程第３  協議 第１期京田辺市立幼稚園・保育所再編整備

計画の見直しについて 

日程第４  協議 令和５年度京田辺市一般会計補正予算（第

５号）(案)について 

日程第５  議案第４９号 京田辺市立小中学校共同学校事務室の室長

等の任命について 

 

出席者 

教育長 山岡  弘高 

委員（教育長職務代理者） 西村  和巳 

委員 藤原  孝章 

委員 上村  真代 

委員 伊東  明子 

 （事務局出席職員） 

教育部長 藤本  伸一 

教育指導監 上原  正章 

教育部副部長 櫛田  浩子 

教育総務室担当課長 古谷  隆之 

こども・学校サポート室総括指導主事 勝又   靖志 

学校教育課長 田原   暁 

学校給食課長 西村   明 

こども政策監 釘本  幸一 

輝くこども未来室担当課長 内野  文彦 

 

 （事務局書記職員氏名） 

   教育総務室担当課長補佐        出島  ケイ 
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   教育総務室再任用主査         鈴木  勝浩 

 

会議の要旨 

○開会宣言 

 教育長が開会の宣言をした。 

○日程第１ 教育行政報告 

［報 告］事務局 

 前回の会議以降の教育行政関係行事及び議会審議状況の報告を資料配付に

より行った。 

 

○日程第２ 報告第１７号「市立保育所・こども園における副食費の引上げにつ

いて」 

［説 明］ 

（事務局） 

資料に基づいて説明 

［質 疑］ 

（藤原委員） 

  保育所枠と幼稚園枠の金額の違いは。 

（事務局） 

  保育所は１２ヶ月分、幼稚園は長期休暇を除く１０ヶ月分のため、月額に割

り戻すと差が出る。 

 

［会議の非公開］ 

 日程第３から５について、教育長が議事の内容を踏まえ、会議を非公開とする

ことについて提案し、委員全員から同意が得られたため、会議を非公開とするこ

ととなった。 

 

○日程第３ 協議「第１期京田辺市立幼稚園・保育所再編整備計画の見直しにつ

いて」 

［説 明］ 

（事務局） 

資料に基づいて説明 

［質 疑］ 

（西村委員） 

  計画変更後、草内幼稚園は令和８年度までこのままということか。 
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（事務局） 

  令和７年度末まで現状のままとなる。 

（西村委員） 

  第２期計画の見直しは、令和７年度末になるのではないのか。 

（事務局） 

  草内小学校区については現在検討中であり、第２期計画の策定と同時に、事

前にお示しできる可能性はある。 

（教育長） 

  第２期計画は令和８年度からであるが、令和８年度から何か行うのであれ

ば、第２期計画の前に一部先行することもあり得るということか。 

（事務局） 

  そのとおりである。 

 

○日程第４ 報告第１６号「令和５年度京田辺市一般会計補正予算（第５号）

（案）について」 

［説 明］ 

（事務局） 

資料に基づいて説明 

［質 疑］ 

（西村委員） 

  学級増ということであるが、来年度の学級の増加数は。 

（事務局） 

  ９学級の増加。小学校が４学級、中学校が５学級である。 

（西村委員） 

  現在田辺中学校で行っている工事の内容は。 

（事務局） 

  仮設校舎の増築工事である。 

 

○日程第５ 議案第４９号「京田辺市立小中学校共同学校事務室の室長等の任

命について」 

［説 明］ 

（教育長） 

資料に基づいて説明 

［質 疑］ 

 なし 
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［採 決］ 

 採決の結果、原案どおり可決された。 

 

［会議を非公開とすることの終了宣言］ 

 非公開事件の議事日程が終了したため、教育長が、会議を非公開とすることの

終了を宣言した。 

 

○その他 

 附議事件とは別の報告として、次の事項について事務局から報告があった。 

（事務局） 

  学校選択制度による入学希望者の速報値について、２２名であった。今週末

の入学予定者説明会でも希望があれば受入れる。 

（藤原委員） 

  ２２名は全生徒数に対して何割程度か。 

（事務局） 

  現在２４９人のため、約１割。 

（西村委員） 

  ２２名の学年は。 

（事務局） 

  全て新１年生。 

（教育長） 

  新１年生の入学予定者数は。 

（事務局） 

  約９０人。 

（西村委員） 

  ２２名の入学希望理由は。 

（事務局） 

  現時点では集約していない。２学期中に任意の調査を実施予定。 

（上村委員） 

  ２２名の男女比、地域別、普賢寺小特認校からの希望者の状況は。 

（事務局） 

  女子５人、男子１７人。全員田辺中学校区で、田辺小５人、普賢寺小（特認

校含む）６人、三山木小１１人。 

 

○閉会宣言 

 教育長が閉会の宣言をした。 


